

市長としゃべらん

地域おこし協力隊 × 原井 敬 市長

トーク企画



「市長としゃべらん」第11回目の今回は、新たに着任した「地域おこし協力隊」の2人と原井市長とのトークセッションの模様をお伝えします。

なぜ地域おこし協力隊に?

私は兵庫県の生まれですが、父が徳島県の出身で、父の仕事の関係で小学校低学年から吉野川市に住んでいました。

まずは地域おこし協力隊に志望申込みします。

兵庫県の姫路市出身で大学進学をきっかけに徳島へ来ました。バイクに乗ってツーリングをすることが趣味で、いろいろなところにツーリングに行つた際に、吉野川の自然の大きさと鴨島駅前商店街のレトロな町並みが非常に好きになりました。大学時代からSNS（人と人との交流を手助け・促進するためのインターネット上のサービス）などを使つていましたので、SNSで発信できたらおもしろいんじゃないかなと思つて応募をさせていただきました。

人との交流を手助け・促進するためのインターネット上のサービスなどを使つて住在んでるの?

はい。鴨島に住んでいます。

アパート?

そうですね。

鴨島の住み心地はどうですか?

そうですね、勤務先（かもじま五九郎まちづくり株式会社）の方や商店街の方など地域の方が「こういうところで買い物した方が安くすむよ」とか、いろいろと助かる情報を教えてくれるので非常に住みやすいです。

市長 なるほど。分かりました。

では次に小泉さんの志望動機をお願いします。

将来的に、自分も起業してみたいと思うもあり、私は感じたことを表現したりPRする活動をやつてみたいと思っていましたので志望しました。いた環境の方が良いと感じたところがありますし、そういったときに友人から地域おこし協力隊の話を聞いたことがあります。仕事を大阪ではさまざまなことができたのですが、結局自分の心と体が落ちました。吉野川市にいながら私自身も、特産品であるトウモロコシなど知らないことが沢山ありました。

小泉 私はインスタ（Instagram）や動画メインのSNSとかですか？

市長 川島えがお俱楽部（勤務先）で「やつてみたいね」という話になつて私が立ち上げてみました。

小泉 YouTubeとTwitter（140文字以内の文章を投稿するSNS）です。これが主に動いています。一緒に働いている方に相談しながら投稿をしています。

市長 インスタ（Instagram）や動画メインのSNSとかですか？

小泉 はい。川島えがお俱楽部（勤務先）で「やつてみたいね」という話になつて私が立ち上げてみました。

市長 川島えがお俱楽部のSNSはインスタのほかに何かあるの？

小泉 YouTubeとTwitter（140文字以内の文章を投稿するSNS）です。これが主に動いています。一緒に働いている方に相談しながら投稿をしています。

小泉 私が立ち上げてみました。川島えがお俱楽部（勤務先）で「やつてみたいね」という話になつて私が立ち上げてみました。

市長 ほかには定期的に「まちかどコンサート」とかもあるけどそのあたりも関わったりしてます。

小泉 「まちかどコンサート」と「吉野川マルシェ」に関わらせていだいています。最終的に鴨島駅前で「子ども食堂」をしたいということもあり、その前段階として西植会館で月1回「子ども食堂」を開催させてもらつてます。場所が整つたら駅前でも開催したいと思っています。

市長 では次に、小泉さんが取り組んでいることをお願いします。

小泉 私が着任早々に取り組んだことはトウモロコシの販売です。

市長 地域おこし協力隊に着任したのが6月だと思いますので、時期的に最盛期ですね。

小泉 では次に、小泉さんが取り組んでることをお願いします。

市長 だいたりましたね。後は、YouTube（動画共有サイト）を編集したり、SNSの立ち上げなどをやらせていただきま

現在、取り組んでいること



本市特産品の「甘々娘」

市長 スイートコーン? **小泉** そうです。本当に美味しいですよね。甘々娘。なんにも甘いものだといふことを知らなかつたですし、生産者の方が丁寧に手がけられていることを発信して、全国の方に知つてもらつたら嬉しいと思います。また、生産者の方にやりがいを感じてもらえたうとも思つています。

市長 仕事的にも色々と思うところもあって徳島に帰れたらなど、そういうタ

真島 まさのり
正宜 氏
かもじま五九郎
まちづくり株式会社勤務

小泉 ゆか
由佳 氏
合同会社川島えがお
俱楽部勤務

原井 敬 市長



稲荷通り

小泉 そうですね。着任したときに初めてトウモロコシの発送などをさせていた

小泉 私が着任早々に取り組んだことはトウモロコシの販売です。

市長 地域おこし協力隊に着任したのが6月だと思いますので、時期的に最盛期ですね。

これから取り組みたいこと

小泉 私が着任早々に取り組んだことはトウモロコシの販売です。

市長 続いては、今後やつてみたいこととか、取り組んでみたいことがあればお話をいただけたらなと思います。

小泉 どうか、その風景を活かして昔ながらの